



## "SOLIDARIDAD. EL SENTIDO DE NUESTRO APRENDIZAJE SIEMPRE ES UNA APRENDIZAJE-SERVICIO"

*La solidaridad teje una red entre todas las personas que la practican y las hace mucho más fuertes*

Educación en valores

EL VALOR...

La solidaridad hacia las personas necesitadas y el respeto hacia los pueblos es el sentido de nuestro aprendizaje. La esencia de la pedagogía para crecer con el corazón que aporta luz y sentido a los contenidos.

Aprendemos para enseñar, para ayudar a los demás y para aportar al planeta y especialmente a las personas que nos necesitan.

Con la Asociación "La Estela de Ayo", con la identidad de nuestro centro situado en la base militar del aire y ayudados por el ejército del aire, realizamos campañas de labor humanitaria que es llevada a su destino por el ejército del aire. Con cada proyecto hacemos una recogida en función de las necesidades de nuestros amigos de Yibuti y aprendemos de forma paralela intercambiando dibujos y vídeos

ESTRATEGIA METODOLÓGICA...

También ayudar a las personas que nos necesitan en nuestro Municipio, es nuestra tarea. En este caso, nos encontramos con muchas personas aisladas como consecuencia de la covid y fueron ellos también objetivo de nuestra actuación trabajando con ellos la competencia digital y comunicativa. Creando una red de ayuda entre los habitantes del Municipio que permitiera estar conectados y realizar actividades de desarrollo cognitivo con beneficio para ambas generaciones. El aprendizaje-servicio es el camino hacia la esencia del aprendizaje significativo, aprender para aportar.

